

Avanza la obra en Red Salud Armenia ESE

Continúa de manera satisfactoria el avance de la obra en su primera fase de remodelación en la Unidad Intermedia del Sur (UIS), donde para este mes se espera tener un adelanto en los frentes de trabajo de los nuevos edificios I y F. Igualmente en el edificio D serán ubicadas las zonas de contingencia, donde temporalmente quedará la parte administrativa del hospital.

Actualmente, se realiza la demolición del antiguo cuarto de residuos y se espera terminar con este proceso, iniciando actividades de excavación y construcción, para así poder dar el siguiente paso con el nuevo edificio G, donde se tiene proyectada la zona de residuos, los tanques del hospital y el acceso a la morgue. Pues a la fecha, la obra lleva un avance del 13% y cuenta con un equipo de trabajo aproximadamente de 23 personas, dependiendo de los requerimientos y necesidades que surjan en el desarrollo de la remodelación.

Nuestro propósito es mostrar mes a mes el avance de la obra que se adelanta en la Unidad Intermedia Del Sur, pues el objetivo principal es mejorar nuestro servicio y que este sea visible en la comunidad. Hoy vemos un hospital que busca una adecuada reestructuración para beneficio de los cuyabros en lo que respecta a su planta física. Esperamos que los usuarios se sigan apropiando de nuestros servicios y acudan a nuestra red porque esta remodelación es pa' todos". Así lo manifestó el gerente de la ESE, José Antonio Correa López.

Una intervención que espera finalizar el próximo año y busca brindar mayor comodidad a los usuarios.



José Antonio Correa López
Gerente